



EOS GmbH Electro Optical Systems · Robert-Stirling-Ring 1 · D-82152 Krailling

SVHC-Konformitätserklärung zu Alumide, PA 2200, PA 2201, PA 2210 FR, PA 3200 GF

Nach Artikel 33 REACH-Verordnung ist der Hersteller von Produkten, welche besonders besorgniserregende Substanzen (SVHC, Substances of Very High Concern) in einer Konzentration größer 0,1 % (w/w) enthalten sind und durch die ECHA unter <http://www.echa.europa.eu/candidate-list-table> regelmäßig veröffentlicht werden, verpflichtet, seine Kunden entsprechend zu informieren.

Aufgrund der uns vorliegenden Informationen unserer Materiallieferanten können wir versichern, dass keine der in der Kandidatenliste am 12-01-2017 veröffentlichten Substanzen, mit Ausnahme von vernachlässigbaren Mengen aufgrund technischer Verunreinigungen, welche aber unterhalb der Grenzkonzentration von 0,1 % (w/w) liegen, vorhanden sind.

SVHC confirmation of compliance for Alumide, PA 2200, PA 2201, PA 2210 FR, PA 3200 GF

According to article 33 REACH regulation the manufacturer of products containing Substances of very high concern (SVHC) in concentrations higher than 0,1 % (w/w) that are regularly published by ECHA under <http://www.echa.europa.eu/candidate-list-table>, is required to inform his customers accordingly.

Based on the current information of our material suppliers the occurrence of SVHC published on January 12, 2017 can be excluded for the above mentioned products, except for negligible quantities on the level of technical impurities below 0.1% (w/w).

Datum/Date: 14-02-2017

Peter Keller

Manager Material and
Process Development

Thomas Tayarani

Regulatory Affairs Expert

EOS GmbH Electro Optical Systems
Robert-Stirling-Ring 1
D-82152 Krailling bei München
Telefon + 49 89 893 36-0
Telefax + 49 89 893 36-285
Internet www.eos.info

HypoVereinsbank SWIFT: HYVEDEMMXXX
IBAN: DE81 7002 0270 0044 6197 50 €
DZ Bank AG SWIFT: GENODEFF 701
IBAN: DE97 7016 0000 0000 1357 22 €
IBAN: DE67 7016 0000 0020 1357 22 \$

Geschäftsführer Dr. Hans J. Langer (Vorsitz)
Dr. Tobias Abeln
Dr. Adrian Keppler
Eric Paffrath
Registergericht München, HRB 87386,
USt. Id. Nr. DE 12 933 9753